
Ortsbeirat Großer Dreesch 
 
Protokoll Nr. 27 
Sitzung des Ortsbeirats vom 27.11.2012 
 
Teilnehmer  Mitglieder des Ortsbeirats lt. Anwesenheitsliste 
   Herr Oosterloo (Polizeiinspektion Schwerin) 
   Einwohner 
Beginn  18.00 Uhr 
Ende   19.15 Uhr 
Tagesordnung 1. Begrüßung 
   2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   3. Bestätigung der Tagesordnung 
   4. Bestätigung des Protokolls Nr. 26 
   5. Haushaltsplan 2013 
   6. Beschlussvorlage 01268/2012 Haushaltssatzung 
   7. Sonstiges 
 
Zu TOP 1 
Der Vorsitzende des Ortsbeirats, Herr Stev Ötinger, begrüßt die Sitzungsteilnehmer 
und die Gäste. 
 
Zu TOP 2 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
 
Zu TOP 3 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
Zu TOP 4 
Das Protokoll Nr. 26 wird einstimmig bestätigt. 
 
Zu TOP 5 
Herr Ötinger erläutert die den Mitgliedern des Ortsbeirats übergebenen Unterlagen 
zum Haushalt der LH Schwerin für das Jahr 2013. Es ist mit einem Defizit in Höhe 
von rund 23 Millionen € zu rechnen. Herr Ötinger beantwortet Fragen der Mitglieder 
und der Gäste. Der Ortsbeirat begrüßt unter den gegebenen Umständen die 
geplante Inanspruchnahme eines Beraters zur Reduzierung des Haushaltsdefizits. 
 
Zu TOP 6 
In Anbetracht dessen, dass sich in den nächsten Wochen entscheidende 
Veränderungen im Haushalt 2013 ergeben werden, sieht sich der Ortsbeirat nicht in 
der Lage, über die Beschlussvorlage 01268/2012 in dieser Sitzung abzustimmen. 
Die Abstimmung wird auf die Sitzung des Ortsbeirats vom 29.1.2013 verlegt. 
 
Zu TOP 7 
Zur Sitzung am 26.2.2013 ist ein Vertreter des städtischen Eigenbetriebs SDS 
einzuladen, der über die Instandsetzung der Straßen und die Einhaltung des  
Grünflächenpflegeplans berichten kann. 
 
Die geplante Einführung der Geschwindigkeitsbegrenzung Am Grünen Tal wird vom 
Ortsbeirat kritisch diskutiert und als nicht erfolgversprechend angesehen. Speziell 
die möglichen umweltrelevanten Folgen sind zu definieren. 



 
 
Die nicht intakten Straßenlampen sind mit den Nummern an Herrn Ötinger zu 
melden, damit diese an die entsprechende Stelle zur Behebung des Schadens 
weitergeleitet werden können. 
 
Herr Ötinger dankt allen Anwesenden für die effektive Beratung und beendet die 
Sitzung. 
 
gez.        gez. 
Stev Ötinger       Eckhard Kersten 
Vorsitzender       Schriftführer 
 
 
 
   
 


